

Comunicado: 05-230222 | Rectoría.
Fecha: 23 de febrero de 2022.
Asunto: Modalidad 100% presencial.

Alumnos y profesores de licenciatura y posgrado:

Con mucho gusto les informo que al cumplirse exactamente dos años de que salimos de las instalaciones para iniciar el confinamiento por la pandemia causada por el virus SARS-CoV-2, nos reencontraremos de manera totalmente presencial en la Universidad Del Pedregal.

Esta es la cuarta de las etapas establecidas para un regreso gradual y seguro, implementadas desde el 11 de octubre de 2021.

Nos mantendremos atentos al comportamiento de la situación sanitaria para privilegiar, en todo momento, la salud y seguridad de la Comunidad Universitaria con ánimo positivo, actitud responsable y cumpliendo los protocolos sanitarios aplicados por la Universidad, además de seguir promoviendo el autocuidado.

En este marco nos dará mucho gusto recibir, en la modalidad 100% presencial, a los alumnos de posgrado y licenciatura a partir de los próximos 12 y 14 de marzo respectivamente. En caso de dudas o inquietudes al respecto los invito a dirigirse con su Director de Escuela correspondiente.

Me encuentro muy entusiasmado de volverlos a ver juntos y sanos.

PER SCIENTIAM ET FIDEM AD EXCELLENTIAM

Atentamente



Mtro. Víctor Manuel Prudencio Vallejo.
Rector